



## Protokoll der Fachschaftssitzung vom 11.06.2020

Anwesende:

<b>Mitglieder der Fachschaft</b>		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Norbert Kinitz
	3. Stj.	Martin Reichenbach, Judith Hausknecht, Johanna Maas
	4. Stj.	Hannah Oxe
	5. Stj.	
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	
	3. Stj.	Julia Tänzer, Stefanie Völkel-Beltran
	4. Stj.	
	5. Stj.	
	6. Stj.	
	7. Stj.	
	Gäste	
	Redeleitung	Hannah
	Protokollführung	Jo

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Informationen, die auf die Homepage kommen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt um 18:05 Uhr.



## Tagesordnung

<b>TOP 1 – Post</b>	2
<b>TOP 2 – Finanzen/Verein</b>	2
<b>TOP 3 – Abstimmung über letzte Protokolle</b>	3
<b>TOP 4 – Berichte aus AGs</b>	3
<b>TOP 5 – Berichte aus Gremien</b>	3
<b>TOP 6 – Jahresplanung</b>	3
<b>TOP 7 – neues für die Homepage/Facebook/Instagram</b>	3
<b>TOP 8 – Frühjahrsumfrage</b>	3
<b>TOP 9 – Vermittlung Studienplatztausch</b>	4
<b>TOP 10 – Lehrpreis</b>	4
<b>TOP 11 – Runde Tische Vorklinik</b>	4
<b>TOP 12 – Stammtisch nächste Woche</b>	4

### TOP 1 – Post

- Analog:
  - nix
- Digital:
  - Diakonie: Werbung für House-Seminar. Wollen wir das teilen?
  - Stifterverband: Jubiläumsinitiative
    - > falls beides nichts kostet, Werbung über facebook (Hannah)

### TOP 2 – Finanzen/Verein

- Verein: nichts neues
- Finanzen: wir haben grad an sich viel Geld, aber Haushalt bisher noch nicht bestätigt (sollte die nächsten Wochen passieren)



### TOP 3 – Abstimmung über letzte Protokolle

- Protokoll vom 04.06.2020: 6 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen
- Protokoll vom 14.05.2020: 5 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung

### TOP 4 – Berichte aus AGs

- nix

### TOP 5 – Berichte aus Gremien

AG-Digitalisierung:

- Wintersemester als Hybrid -> d.h. Präsenzlehre nur da wo notwendig
- Hochladen über UKJ-Uploadseite soll stark eingeschränkt werden -> möglichst alles soll über Dosis zum Streamen sein (Vimeo)
- Strukturierung auf Dosis soll verbessert werden (Hinweis an Dozierende und Unterstützung durch Hiwis), damit nicht alles chaotisch unter einem Reiter hochgeladen wird

### TOP 6 – Jahresplanung

- nix

### TOP 7 – neues für die Homepage/Facebook/Instagram

- Kandidaten für Lehrpreis werden auf facebook gepostet (Hannah)
- Was ist mit unserem Newsletter? Norbert fragt Manu  
-> **es gäbe einige aktuelle Sachen**

### TOP 8 – Frühjahrsumfrage

- Wir sind mit der Umfrage allgemein zufrieden, kann so veröffentlicht werden
- Problem Formulierung Datenschutzhinweis bzgl. Erhebung personenbezogener Daten ("wir speichern keine personenbezogenen Daten") -> wie können wir den Datenschutzhinweis umformulieren?



-> "Wir speichern personenbezogene Daten (Alter, Geschlecht) nur, um die Repräsentativität der Umfrage bewerten zu können" oder so

## TOP 9 – Vermittlung Studienplatztausch

- Zusammenschluss zur Vermittlung von Tauschplätzen (auch Ringtausch)
- Wir könnten als Fachschaft Mitglied werden, viele Unis sind schon dabei
- Kostet das was? Was wäre unsere Aufgabe?
- Hannah schickt Mail nochmal über den Verteiler

## TOP 10 – Lehrpreis

- Auswahl der Kandidaten, die zur Wahl stehen:  
Klinikum Eisenberg, Teichgräber/Freesmeyer für QB Bildgebende Verfahren, Gugl, Team der Physiologie, Dermatologie, Prof. Franz
- bisher immer Abstimmung über Google, da aber keine Kontrolle über Mehrfachabstimmung möglich  
-> könnten wir es vielleicht über Dosis oder eine andere Plattform machen? Hannah fragt nach
- **Hannah sucht noch einen Nachfolger für die Organisation ab nächstem Jahr!**

## TOP 11 – Runde Tische Vorklinik

- Runde Tische werden auf Anfang des nächsten Semesters geschoben

## TOP 12 – Stammtisch nächste Woche

- nach der Sitzung im Para (mit Abstand, Bier und Freude)

Die Sitzung wird um 19:01 geschlossen.